

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información y de intereses generales y locales

Segovia, mes, 1 peseta.—Trimestre, 3, 50

Director: Rufino Cano de Rueda

Administración: Isabel la Católica, número 8, Redacción e Imprenta: San Agustín, núm. 7.

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

GUERRA AL FRIO

El que quiera combatir el frío por poco dinero, que no deje de visitar la acreditada Fumistería de Felipe Perretta, Cervantes, 4 (antes Real del Carmen), próxima a la Casa de los Picos, donde encontrará un buen surtido de estufas, para carbón de cok y leña, choubeski, tortugas, á precios económicos y un buen surtido de tubos desde 0'70, 0'80, 0'90 y 1 peseta un metro, sin colocar, y los mismos colocados, á precios convencionales y económicos.

También encontrarán gran surtido en cocinas y se hacen con termo-sifón para instalar el agua caliente en cuartos de baño, aso y demás habitaciones que se desee.

Se construyen depósitos grandes de hierro negro y galvanizado, para instalaciones de agua en grandes y pequeños edificios.

Fumistería de Perretta

No equivócase, Cervantes, 4, Segovia.

Máquinas de guerra

La ciencia de la guerra no se cansa; su misión es encontrar armas, herir, matar, inventar cañones poderosos y proyectiles de colosal fuerza, empuje y rompimiento en la parte ofensiva; hacer murallas, trincheras y terraplenes, resistentes corazas y planchas metálicas irrompibles para la defensiva por otro lado. Destruir para acabar con el enemigo; oposición tenaz para no ser destruidos, es el insoluble problema de la guerra; problema insoluble, problema que desde que el mundo tuvo dos seres se planteó y aun no ha sido resuelto ni lo será, pues á un proyectil que atravesase planchas de acero al cromo de treinta centímetros, se inventarían corazas que necesitasen proyectiles que oraden láminas de treinta y uno y así sucesivamente.

En pocos años hemos visto cosas asombrosas: Balas explosivas, dum-dum; aceros de resistencia asombrosa, pólvoras de fuerza explosiva aterradora, pólvoras sin humo, pólvoras y nitas de todas formas y colores, material de guerra de tierra y de mar, que asusta pensar lo que serían todos esos artefactos en manos de dos ejércitos poderosos.

La tierra, el agua, el aire, todos los elementos tratan de estudiarse para hacerse trizas.

En el aire, las máquinas de guerra están en embrión; en el agua, cada día hay un nuevo invento.

Los submarinos son en la actualidad en la marina lo que los torpederos eran hace veinte años.

El más nuevo, el más moderno es un torpedero de gasolina, construido por la marina de guerra británica, que ha conseguido hacer un torpedero mucho más ligero y rápido que los conocidos hasta el día.

Es una pequeña nao de hélice, y tiene diecisiete metros de largo por dos y medio de ancho.

Está provista de tres hélices propulsores y hace veinticuatro nudos por hora.

Su calado, casi insignificante, y su gran rapidez, hacen del nuevo torpedero una magnífica máquina en la guerra naval y admirablemente adaptable para la defensa de costas.

Tiene entre otras ventajas la de ofrecer una gran seguridad y no estar expuesto á incendios ni explosiones, pues en caso de avería ó accidente, la gasolina sale al exterior en lugar de lle-

nar los compartimientos del torpedero, de vapor explosivo.

Las experiencias que se han verificado en las costas de la Gran Bretaña han dado tan excelentes resultados, que el Almirantazgo inglés piensa proveerse de una flotilla de los nuevos torpederos de gasolina para la defensa de las costas de las Islas Británicas.

Este movimiento que todas las naciones imprimen á sus medios marítimos de guerra, hace pensar en si será verdad aquello de que solo el miedo es el mantenedor de la paz.

Sabio español premiado



El doctor Ferrán

Hace años, en 1885, el doctor español don Jaime Ferrán presentó una comunicación á la Academia de Medicina de París solicitando el premio Breaht instituido en 1849 por este ilustre químico para premiar los trabajos que se hicieran sobre los medios de curar el cólera asiático.

Treinta y cuatro años después de creado el premio, el doctor Koch de Alemania, descubrió el bacillus virgula generator de la terrible epidemia, logrando aislarlo en Egipto y practicando algunas célebres experiencias en Marsella.

Nuestro médico español se consagraba por entonces á los estudios bacteriológicos en Valencia y en Barcelona y fué el primero que utilizando los progresos científicos se decidió á ensayar una vacuna microbiana en la especie humana con bastante éxito.

Las polémicas científicas que precedieron en España el tratamiento del doctor Ferrán, los sinsabores que sufrió entonces por la ignorancia, la mala fé y el desprecio que sentimos insensiblemente por las cosas nuestras, se han visto aconados y recompensados ahora después de veintidós años de trabajo y de constancia.

Bueno es añadir, sin embargo, que en los ardores de la polémica científica, en lo más duro de los ataques injustificados que se hicieron entonces á nuestro sabio, un profesor ilustra no le abandonó jamás y oponiéndose desde su puesto de catedrático á la ignorancia común, le acompañó en su calvario.

Este hombre fué el doctor Analio Jimeno, á quien también felicitamos por haber estado siempre al lado de la verdad.

Noticias militares

Nombramiento y destino

Ha sido nombrado auxiliar de oficinas de tercera clase del personal del material de Artillería, con carácter provisional, el sargento de la sección de tropa de la Academia del Cuerpo, Juan Velasco Ramos, el cual pasa destinado á prestar sus servicios al depósito de armamento de Coruña.

SENTENCIA CURIOSA

La campanilla de los apuros

Los Tribunales de París acaban de dictar una sentencia que no deja de ser curiosa y de tener gracia.

El caso es el siguiente: Un caballero viajaba por la línea de Orleans, en un departamento de primera. En el mismo coche iban varias personas, entre ellas dos señoras.

De pronto, sin advertir cosa alguna á sus compañeros de viaje, se abalanzó al timbre de alarma y lo hizo sonar.

El tren se detuvo; acudieron los empleados para saber qué había ocurrido, y el viajero, que había abandonado el coche, les manifestó que había acudido al timbre de alarma apremiado por una de las más imperiosas necesidades que impone al hombre la Naturaleza.

Pensó la Compañía de Orleans que eso no era bastante motivo para detener la marcha del tren, y el viajero fué llevado ante los Tribunales de justicia.

De la sentencia de ese pleito se trata.

Los Tribunales de París han dicho que, no estando dotado un tren de las condiciones necesarias para impedir que surjan semejantes conflictos, el viajero hizo lo que debía hacer.

La sentencia le ha declarado, en suma, libre de toda responsabilidad.

Si cunde la jurisprudencia, al timbre de alarma de los trenes habrá que llamarle en adelante la campanilla de los apuros.

CRÓNICA NEGRA

DOBLE CRIMEN

Telegrafian de Soria dando cuenta de este sangriento suceso: En una venta llamada La Laguna, inmediata á la población, penetró hace dos noches una partida de bandoleros, sorprendiendo y asesinando á hacendados, á la ventera, llamada Alejandra Hernández, y á una hija de esta, de nombre Agustina García.

Cometido el crimen, los bandidos se dedicaron tranquilamente al saqueo de los muebles, apoderándose de 300 pesetas, única cantidad que encontraron.

Hasta ahora ignórase el paradero de los asesinos.

La semana agrícola

La semana ha sido más variable aun y más variada que las anteriores, bajo el punto de vista meteorológico.

Las lluvias, los vendavales y las nevadas han alternado y á veces coincidiendo, pues si en las llanuras y en las regiones cálidas ha llovido en las del Norte y en las cumbres de las sierras ha nevado con bastante abundancia. El temporal de los pasados días ha sido más terrible en los mares que tierra adentro, pero por veces en este mes se han producido tan grandes revoluciones atmosféricas.

El invierno continúa haciendo contraste con el anterior, y distinguiéndose por su variabilidad. De la influencia de este régimen, en el estado de los campos, no se habla mal; pero sí perjudica á la recolección de la aceituna que aún no se ha terminado en ciertas regiones olivareras.

Persiste en nuestro mercado de cereales la flojedad y la baja, sin que se definan bien las causas; lo

más razonable, es creer que están relacionadas con lo que ocurre en el extranjero.

En Barcelona han enarando 6.441 toneladas de trigo del país, contra 4.090 en igual semana del año anterior. Se acentúa la flojedad del mercado, notándose cierto descenso en los precios. Y aun hay quien cree que pasadas las próximas festividades, y coincidiendo así las ofertas del Plata que acusan buena cosecha, nuestros precios habrán de declinar.

Si se ha de juzgar por las cotizaciones actuales, de presumir es que han de bajar regularmente para que puedan convenir.

Y, por otra parte, téngase en cuenta que hasta fines de Enero ó primera quincena de Febrero, no pueden venir los trigos nuevos de la República Argentina.

Hé aquí los precios corrientes: Salamanca, 48'25 y 48; Aranda de Duero, 48'50 y 47'75; Guadalupe y Sigüenza, 48'50 y 48; Segovia, 48'75 y 48'50 y Arévalo, 49'25 á 48'75.

Instrucción pública

Presupuestos.—Los Alcaldes de Aldealengua de Santa María, Hontabilla, Grado y San Cristóbal de Cuéllar, remiten los presupuestos escolares para 1908.

Clausura de escuela.—Por acuerdo de las Juntas locales de Pedraza y La Salceda, se han cerrado las escuelas respectivas, por haberse declarado la epidemia del sarampión.

Permiso.—El maestro del pueblo de Negro, participa que desde el día 16 del actual se halla disfrutando de la licencia que por enfermo le ha sido concedida por la Junta local de Instrucción.

Teatro Miñón

La primera representación de la zarzuela de Paso y Abati, música del maestro Valverde «La Mulata», puesta el sábado en escena en este teatro, constituyó lo que dicen los franceses: un succès d'estime.

Sin ser esta obra de grandes vuelos, está muy bien dialogada, tiene algunos tipos magistralmente trazados, y abunda en situaciones cómicas.

Con todos estos elementos no hay para qué decir que «La Mulata», es una obra de repertorio, y que se ve con gusto, haciendo pasar algunas horas agradables.

La música es también muy juguetona y fresca.

En la interpretación se distinguieron la señora Mora, señorita Flores, y los señores Soler, Moreno é Hidalgo.

La señorita Auñón estuvo muy discreta en su papel.

La obra, admirablemente dirigida por el maestro Videgain; muy bien, el coro de los chicos.

Ayer, se repitió «La Mulata», obteniendo el mismo lisonjero éxito de la noche anterior; y á última hora se estrenó el juguete cómico lírico de Paso y Abati, música de Mariani y Lleó, «El aire».

Esta obra fué recibida con agrado por el público, y tuvo un feliz desempeño, distinguiéndose la señorita Flores, y los señores Soler, Moreno, Hidalgo y Villegas.

Para mañana, se anuncia el estreno de la hermosa zarzuela, «Los alojados», poniéndose además en escena las aplaudidas obras «El terrible Pérez», «Congreso feminista» y «La bella lucerita».

Por secciones, á las seis y á las diez.

A los maestros

Según circular que inserta el «Boletín oficial» de hoy, emanada de la Diputación provincial, desde esta fecha queda abierto en la Depositaria de fondos provinciales el pago del aumento gradual de sueldo respectivo al corriente año á los Maestros y Maestras de escuelas públicas de esta

provincia que figuran en las clases 1.ª, 2.ª y 3.ª, del escalafón formado por la Junta provincial de Instrucción pública, debiendo los interesados presentarse en dicha Depositaria, por sí ó por medio de persona autorizada, á fin de hacer efectiva la cantidad que por dicho concepto les corresponda, antes del 31 del actual, en que habrá de cerrarse el ejercicio del presupuesto vigente, reintegrándose á Caja las sumas que en el expresado día hayan dejado de percibirse.

En Nava de la Asunción

Un herido grave

Según noticias particulares llegadas hasta nosotros, por persona que nos merece entero crédito, anoche ocurrió en Nava de la Asunción un lamentable suceso.

A las nueve de la noche, próximamente, y en ocasión de salir de un baile, dos jóvenes de aquella localidad, cuyos nombres ignoramos, sostuvieron una discusión, viniéndose á las manos y causando el uno al otro una tremenda herida en el vientre.

El digno y celoso médico de aquella localidad don Gabino Herrero, tan pronto como supo lo ocurrido, se dirigió al lugar del suceso y procedió á dilatar la herida del joven para poder reducir las asas intestinales herniadas.

El señor Herrero calificó la herida de pronóstico grave.

El autor de tan bárbaro hecho, ha sido detenido.

El Juzgado instruye las oportunas diligencias.

SUETOS

El alumbrado público

Hoy han sido colocados de manera más conveniente los arcos voltaicos que se instalaron en los soportales de la Plaza Mayor, con objeto de que desarrollen mayor zona de luz.

Y ya que hablamos del alumbrado no le parece al Ayuntamiento que bien vale la pena de imponerse un pequeño sacrificio, é instalar también dos arcos voltaicos en el Azoguejo, con lo cual tanto ganaría aquella parte de la población, tan céntrica y concurrida?

Siguiendo una pista

El Gobernador civil de esta provincia ha comisionado con dirección á Avila, al Inspector y un agente de la policía al efecto de practicar algunas diligencias relativas á la captura de los presuntos autores del asesinato del ermitaño de Palencia.

El Sr. Inganzo, siguió la pista de los criminales y quizá de la intervención del Inspector pueda esperarse algo beneficioso para llegar á la captura.

Las redenciones

El día 31 del corriente vence el plazo para poder redimirse á metálico los mozos del actual remplazo. Hasta las 3 de la tarde de dicho día se admitirán ingresos por tal concepto en la Delegación de Hacienda de esta capital, debiendo tenerse presente que el mencionado plazo es irrogable.

Después de larga y penosa dolencia, en la madrugada de hoy falleció en esta capital, el laborioso empleado de la Diputación provincial y estimado amigo nuestro don Bernardo Manzanares.

Mañana se verificará el acto de la conducción del cadáver al cementerio, al que asistirá numeroso acompañamiento y todos los que fueron compañeros del finado, testimoniando de ese modo su sentimiento por la muerte del que fué cariñoso y buen amigo y celoso funcionario.

Descanse en paz el alma del señor Manzanares y reciban sus hermanos y su familia toda, la sincera expresión de nuestro sentimiento por la desgracia que les aflige.

Natalicio

Ha dado á luz con toda felicidad una hermosa niña la señora de nuestro distinguido amigo, el director de esta encurral del Banco de España, señor Gallardo Sea enhorabuena.

Para Semana Santa

Mañana á las seis de la tarde, se celebrará en el Palacio episcopal, una reunión, convocada por nuestro ilustre Prelado, para tratar de los medios de solemnizar con el mayor esplendor, los cultos de Semana Santa.

Reuniones

Para esta tarde á las cinco, están convocadas por el señor Alcalde, en el Ayuntamiento, las autoridades y distinguidas personalidades de esta capital, que han de constituir la Junta Directiva de la Asociación de caridad, de llevarse á cabo este feliz pensamiento, iniciado por la Sociedad Económica Segoviana de Amigos del País.

Mañana daremos cuenta del resultado de esta importante reunión.

También esta tarde, á las seis, se reúnen en casa de la presidenta, señora de Zúñiga, la Junta de señoritas de la Asociación «El Niño Descalzo», para tratar del próximo reparto de calzado á los niños pobres y de la rifa de la alegoría regalada por el Sr. Sanz, y para cuya rifa están casi despachadas todas las papeletas.

Trabajo á obreros

Por el Ayuntamiento se ha facilitado trabajo á 400 obreros que lo han solicitado.

El Sr. Alcalde ha dispuesto se les asigne 1,50 pesetas diarias, en vez de 1,25 que el año pasado cobraban.

Nuevo establecimiento

Ha permanecido en Segovia haciendo grandes compras para un establecimiento de comestibles, que en breve abrirá al público en la villa de Pedraza, nuestro estimado amigo D. José Minuesa.

Sabemos que este señor piensa dotar á aquel establecimiento de grandes existencias, para que en él puedan hallar los compradores cuantos artículos se relacionan con el ramo de ultramarinos.

Deseamos al Sr. Minuesa muchas prosperidades en el negocio que va á emprender.

Hoy hace cuatro años que falleció la respetable y bondadosa señora doña Francisca Migueláñez Ramos, esposa de nuestro amigo el oficial de Hacienda don Luis Nonide.

Al conmemorar tan triste aniversario, reiteramos el más sentido pésame por aquella pérdida irreparable, al señor Nonide ó hijos y á la familia toda de la señora finada (q. e. g. h.).

Instancias desestimadas

Han sido desestimadas las instancias de Venancio Soto Sanito, de Torrecilla del Pinar, y María Llorente Nicolás, de Villacastín, en solicitud de que se declare excedentes de cupo á sus hijos, Román Soto Lázaro, é Ignacio Villaverde Llorente, respectivamente.

Nombramiento

En virtud de propuesta, formulada por el Ministerio de la Guerra, ha sido nombrado cartero de Migueláñez, Blas Hermoso Ortega.

En el artículo «Filosofía de una tarde», que apareció en este diario, firmado por don Tiburcio Oviedo, el día 6 del actual, se decía erróneamente Doña A. P., cuando debía decir Don A. P.

El buen juicio de nuestros lectores habrá sabido subsanar la falta que hoy rectificamos á ruegos del autor.

Junta

Esta tarde, á las siete, se reunirá en el Ayuntamiento, en primera citación, la Junta municipal, para la discusión y aprobación de los presupuestos que han de regir durante el año próximo de 1908 y los cuales ya están aprobados en sesión por el Municipio.

Incendio en poblado

Según participan de Martín Muñoz de las Posadas, sobre las dos de la mañana del día 14 del actual, se declaró un violento incendio en el pueblo de Montuenga, en las casas de los vecinos de dicho pueblo Florentino Rodríguez y Francisca Rusda.

Después de incesantes trabajos del Juzgado y del vecindario, se pudo conseguir dominar el siniestro, si

bien quedaron convertidas en cenizas las dos casas.

Las pérdidas materiales se calculan en más de 1.600 á 1.800 pesetas y se cree que el incendio haya sido casual.

El Juzgado entiende en el asunto.

De viaje

Ha regresado de Nava de la Asunción, el segundo teniente de Alcalde de este Ayuntamiento D. Antonio Herrero.

Con la «Pomada Laso» se curan rápidamente todas las enfermedades de los pechos que generalmente padecen las mujeres recién paridas, y con la «Crema Laso» el humor herpético y hermosa el cutis: 4 y 6 reales caja.

Unico depósito, Costanilla de Santiago, 6, principal, derecha, Madrid.

«La Cruz Roja» en Segovia

Con objeto de cumplir una disposición reglamentaria, por el Secretario de la Comisión provincial de «La Cruz Roja», señor Ramírez Díaz, estaba convocada la Junta de Gobierno de la expresada Asociación para esta tarde, á las tres, en el domicilio del Presidente don Francisco Santuiste.

A cobrar

Desde el día 18 del presente mes, queda abierto el pago de la mensualidad corriente, á los perceptores de Clases Pasivas, en esta forma:

Día 18.—Jubilados.
Día 19.—Montepío civil.
Día 20 y 21.—Montepío militar.
Día 24.—Retirados de Guerra y Crucés.

Día 26, 27 y 28.—Todas las nóminas sin distinción.

La salud de los niños

Emulsión de aceite de hígado de Bacalao, de Sanz Alvaro. Frasco, una peseta.

Por su esmerada preparación y grato sabor, se recomienda antes que ninguna otra.

Venta, Muerte y Vida, 6, FARMACIA.

Juzgado Municipal

Registro civil

Se ha inscrito los nacimientos de Ricardo San Marcial de Frutos y Lucía Ramos Bueso.

Defunciones, Felicito Herrero Remondo, de dos años; Jacinto Fresneda Duque, de cinco meses y Agustina Santos García, de 68 años, viuda.

Jaquecas, neuralgias, dolores de muelas y nerviosos, se curan en el acto con la Migrainina Sacristán.

Seis reales caja.

Hallazgo de una maleta

La Guardia civil del puesto de Santa María de Nieva, participa que como resultado de las gestiones practicadas para la averiguación del paradero de la maleta sustraída el día 30 del próximo pasado, en el coche de primera clase del tren número 22, al viajante Miguel Gull, ha sido hallada la referida maleta ayer en el sitio titulado la «Hoyada», término municipal de Ortigosa, conteniendo once fotografías de diferentes clases, una guía de ferrocarriles y un libro de reclamaciones contra la empresa de los mismos y cuyos objetos fueron puestos y entregados á la disposición del señor Juez del partido, el cual se hallaba instruyendo sumario, sin que hasta la fecha se haya dado con el autor ó autores del robo.

OPTICA

En la acreditada Relojería de Dámaso Barrio, Plaza Mayor, núm. 8, se ha establecido una sección de ópticas, la cual pone á disposición del público en general.

Anteojos y lentes de todas clases, armaduras sueltas, cristales rojos, preciosión rala, primera y corriente.

Precios sin competencia
Seportales de la Plaza Mayor, 8.

Ordenación de pagos

Los Ministerios de Instrucción pública y Fomento, remiten á esta Delegación de Hacienda, los siguientes libramientos:

Uno de 250 pesetas, á favor de don Isidoro Hernández, y otro de 250 á don Ciriaco López.

Los Ministerios de Gracia y Justicia y Gobernación, remiten los siguientes libramientos:

Uno al Sr. Presidente de la Audiencia, de esta capital, por valor de 1.466 pesetas; uno á don Saturio Entero de 251,66; uno á don J. Chuvín, de 500; uno á don M. Marcos, de 237,50; otro al Sr. Jefe de Correos,

de 95; otro al Sr. Jefe de Telégrafos, de 164; otro á don R. García, de 208,33; otro al Sr. Administrador de Correos, de 80 y otro á don H. Hernández, de 358 65.

EL SEÑOR

Don Bernardo Manzanares

Espinar

Empleado de la Diputación provincial,

ha fallecido el día 16 de Enero de 1907

Después de recibir los Santos Sacramentos

R. I. P.

Sus afligidos hermanos don Epifanio, doña Teresa y don Abdón; hermanos políticos (ausentes), tíos, primos y demás parientes,

Al participar á sus amigos tan sensible desgracia, les ruegan se sirvan encomendarle á Dios y asistir á la conducción del cadáver, desde el Santo Hospital de la Misericordia, al cementerio, mañana 17, á las tres de la tarde, por cuyo acto de caridad cristiana les quedarán agradecidos.

El duelo se despide en el Cementerio.

NO SE REPARTEN ESQUELAS.

SEPÚLVEDA

ROBO

En la villa de Sepúlveda, se ha cometido en la noche del 14 al 15 del actual, en el almacén y despacho de cerrillas establecido en la calle de Espinacas, número 10, propiedad de Vicenta Olalla Sanz, un robo, importante 125 pesetas.

El autor ó autores para realizar tal hazaña, saltaron por la calleja de San Gil á un patio y rompiendo los cristales de una ventana metieron por allí el brazo, quitaron una aldivilla que la sujetaba y penetraron en la casa, forzando el cajón con un formón, y llevándose 100 pesetas en calderilla, 25 en plata y hasta el cajón!

¡Serán aprovechados los mozos! La Guardia civil de la línea de Segovia, Riaza, Sepúlveda y Boecigüillas, trabaja activamente por dar con el paradero del autor ó autores.

El Juzgado entiende en el asunto.

ALCANCE

de Madrid

(Por teléfono)

5 tarde.

Congreso

Comienza la sesión á las tres

menos cuarto, bajo la presidencia

del señor Dato.

En el banco azul está el ministro

de Hacienda.

En los escaños sólo hay siete

diputados.

Después de la lectura del acta

el Sr. Riu continuó consumiendo

el segundo turno contra el presupuesto

de Hacienda reforzando,

con nuevos argumentos, sus manifestaciones

del sábado.

Lamentóse de lo real que se

cobran las contribuciones, asegu-

rando que la baja de los «super-

avits» es indicio del déficit.

Abogó porque se establezca

una intervención de servicios en

Hacienda para que no se dé el

caso, registrado recientemente,

de acuñarse monedas de oro fal-

tas de peso legal.

Demostró la necesidad de que

sea modificada la ley de Conta-

bilidad.

Al Sr. Riu le contestó en nombre

de la Comisión, el Sr. España.

En esta sesión ha quedado

aprobado definitivamente el pre-

supuesto de Fomento.

Raconociando un puente

Esta mañana, el señor Besada,

acompañado del Director de

Obras públicas y del de la Com-

pañía de ferrocarriles, estuvo á comprobar personalmente las denuncias sobre el mal estado del puente de Villaseca.

De la inspección practicada, resulta que la denuncia carecía de fundamento y que el puente de referencia se halla en las mejores condiciones.

De Gracia y justicia

Hoy ha firmado el Ministro de Gracia y justicia varios decretos de su departamento, ninguno de los cuales afecta á esa Capital.

El contrabando

en Marruecos

El Sultán de Marruecos, ha autorizado á los gobiernos español y francés, para perseguir el contrabando de armas en Marruecos.

BOLSA

COTIZACIÓN DE HOY

Interior.....	82'45
Amortizable al 5 por 100...	100'50
Acciones del Banco.....	459'50
Acciones de Tabacos.....	409'50
CAMBIOS	
París á la vista.....	13'75
Londres á la vista.....	28'87

G. Cano.

Aviso al público

El acreditado y antiguo en esta población Gregorio Gimeno, acaba de llegar con vino superior de California de su cosecha y pone en conocimiento de su numerosa clientela que pueden pasar sus avisos á la Posada del Petro, donde serán recibidos, además que pasará á domicilio á llevar los pedidos que se le hagan.

“LA VERDAD,”

Empresa general de redenciones

10.000.000 de pesetas garantía verdad. Dirección Amazonas, 8, segundo derecha, Madrid.

Seguros de quintas, desde 12 años de edad

Regalo de 3.500 pesetas, á sus asegurados

Para más detalles, diríjense al representante, don Baltasar Giménez, Isabel la Católica, núm. 6, en Segovia; don Saturio Moreno, Procurador en Riaza, ó al Director en Madrid, Amazonas, 8.

Figuras para Nacimientos

Véase el gran surtido que presenta esta acreditada casa y los precios tan económicos que tiene.

Grandes existencias de los últimos modelos en Medallas, Rosarios, Devocionarios, Collares, Imperdibles, Botonaduras, Portamonedas, Tarjeteros, Petacas, Boquillas y toda clase de objetos para regalos.

Papelería y artículos para Iglesia.

LIBRERIA RELIGIOSA

LA CONCEPCION

Plaza Mayor, 44 y 45.—SEGOVIA.

¡Gran acontecimiento!

EL 27 DE NOVIEMBRE HA TRIUNFADO

y podéis pasar á cobrar los que tengais vales de ese día, en el

Comercio de Tejidos de Carlos Tablada Maeso

CALLE DE CERVANTES, 38.—SEGOVIA

Es el comercio que más barato vende y ofrece al público más ventajas. Los que tengais que hacer compras, no dejéis de visitar esta acreditada casa y os convencereis de la verdad.

Felpas de seda 6 cuartas de ancho, en blanco y negro, desde 7 pesetas.

Lanas para vestidos, altas novedades, desde dos reales.

Paños para abrigos de señora, en negro y colores, 7 cuartas de ancho, muy buenos y muy baratos.

Altas novedades en lanas, pañetes y tupelinas, 5 cuartas de ancho, para señora, á precios incompetibles.

Gran surtido en tapabocas de dos caras, desde lo más barato hasta lo mejor que se fabrica; en dibujos, alta novedad.

Mantones de paño de Imalalla, de rizo y de dos caras.

Toquillas y chales, un inmenso surtido en todo lo que se desee en alfelpado y punto.

Chalecos de Bayona para hombre, desde 2 pesetas á 20.

Surtido completo en géneros de punto inglés, para señoras y niños.

Franelas, pañetes y piqué para camisas y vestidos, las mejores marcas y más modernas.

Primera casa en géneros blancos y negros, de hilos y algodón.

No hay quien compita con esta casa

Calle de Cervantes, 38.—SEGOVIA

16 Diciembre 1907.

Director: JOSÉ RÓDAS

DE LUNES Á LUNES

En cuanto asoma sus heladas nari- ces el invierno y brota espontánea la mortificante cosecha de los abañones, es para algunos la capa preñada de abrigo insustituible, única para los más y para otros—yo entre ellos—algo así como parte integrante de nuestro individuo, como un aditamento del que no puede prescindirse, como una envoltura que si no es la misma epidermis, está muy cerca de serlo.

Yo, al abandonar el lecho todas las mañanas, me encuentro inmediatamente envuelto en esa prenda íntima y casi puedo asegurar que no la abandono hasta la hora de acostarme.

Dudo de si en las más horrosas noches del invierno, me acuesto embozado en ella y si á esta circunstancia se debe el que, al levantarme, me encuentre de improviso dentro de estas pocas varas de paño que, más que abrigo, constituyen algo que, por la aproximación constante, se ha ido asimilando ó compenetrando con mi organismo.

Siempre igualmente embozado en la capa y oliéndome, más que adaptándose, al cuerpo, si repentinamente me despojara de ella, creo que hasta llegaría á sentir el rubor que sentiría quien, por arte mágico, se encontrara en la calle, en un momento dado, con la misma indumentaria que usaron nuestros primeros padres, en el Paraíso.

Ya en algunas ocasiones, las indietas ráfagas del viento, me desembozaron en medio del arroyo, haciéndome sentir los horrosos de la impresión que producen los latigazos del frío, golpeando sobre la carne desnuda.

Este vivir dentro de la capa, como dentro de la concha el caracol, tendrá sus encantos, pero guarda también esas bruscas impresiones.

A veces, en esos días en que bajo la capa del cielo y sobre la capa terrestre—dos capas que nada tienen que ver con la mía—no hay capa de paño que no cumpla su caritativa misión, envuelto yo en la mía, parece que entre sus tejidos veo circular mi misma sangre y hasta creo ver las distintas coloraciones de la piel entre las transparencias de su paño.

Después he podido cerciorarme de que algo de realidad encerraban aquellas presunciones, puesto que la capa está más descolorida de lo que estaba en los comienzos de su campaña.

Un roto en ella es casi un arañazo en la piel y cuando alguno de esos imperfectos experimentó, mi primer impulso fué buscar el árnica, ó el tafetán de heridas, antes que acudir á la zarzidora que reparara la avería.

Todos esos rotos me han dolido (y tanto!) y las señales que dejaron en la pobre torera son para mí cicatrices más ó menos honrosas. Y digo más ó menos honrosas, porque algunas acaso lleven entre sus zurcidos el recuerdo de alguna aventura de amor poco afortunada, ó esa que terminan en arañazos, ó cosa parecida.

¡Qué era de mi pasmado organismo sin la bienhechora capa, sin ese aditamento personal que forma parte de mi ser, hasta el punto de que para desligarme de esa envoltura sería insuficiente el procedimiento del atraco, sino iba acompañado de alguna operación quirúrgica!

Comprendo por qué tuvo tan desastroso final el famoso Opa-ota. Viviría en constante desesperación.

En cambio no llevo á convenen-

me de que haya quien asegure que puede hacer de su capa un sayo. Eso es vestirse despellejándose uno mismo.

Para mi uno de los actos más grandes de desprendimiento y generosidad que registra la historia de cuantos supieron conquistarse el cielo desde este mísero planeta, es el hecho de haber partido San Martín la capa que le cubría para dar la mitad al que carecía de abrigo. De eso á dar al prójimo la propia sangre, ó la propia piel, no hay más que un paso.

Mi afición, en fin, por la capa, no tiene límites y así como los que tienen dinero para ello se marchan á climas más cálidos durante el invierno, yo al llegar Noviembre me envuelvo en mi capa y... ¡aquí me las dan todas!

Claro es que eso casi equivale á incomunicarme con el resto de la humanidad.

Por eso mis chiquillas, cuando al sentirse los primeros fríos, me ven echar mano á la capa—que es como si repentinamente me nacieran las alas—me dicen, besándome cariñosamente:—¡Vaya, papá, hasta que te desemboces...

Que es como decirme:—¡Hasta la vuelta!

PEPE.

PRELUDIO

(Del libro en prensa, Bouquet de azucenas, con prólogo de Salvador Rueda).

De blancas azucenas, Anada mía, te hice un ramo una hermosa gentil mañana. Era en el mes de Mayo. Cuando, galana, luce la Primavera su poesía.

Son mis flores... — dijiste — Desde aquel día perfuman los cristales de tu ventana...

Y tras de los cristales te ven ufana... Y al mirarte, te besan con su ambrosía.

Hoy ofrezco versos he deseado, y otro bouquet fragante yo te he formado con ritmos de perfumes como tus flores.

Y es mi libro, en conjunto, blanca azucena: ¡Que alzo, como si alzara la copa llena, brindando por la Musa de mis amores!

Eduardo DE ORY.

CUENTO

EL DEL PREMIO GRANDE

Muerto de hambre y de frío, en peligro de ser lanzado de su habitación por la patrona y sin encontrar quien le comprara por cinco sueldos su billete de la lotería franco-rusa, Pomolard recorrió las calles con el corazón desbordante de rabia. Aborrecía á la sociedad entera y particularmente á tres de sus mejores amigos que, en ese momento de suprema miseria, le habían negado la víspera una pequeña suma que aliviaría sus necesidades.

Lívido y dispuesto á todas las rebeldías se había detenido en la puerta de un «restaurant» á aspirar las emanaciones benéficas que se escapaban de los respiraderos y vivaban su hambre.

Cuando daban las once, exclamó con amargura: «Esa carraca debe estar atrasada... Yo siento dar las doce en el reloj de mi estómago».

De repente, pasa un pillete gritando: «El listín completo del sorteo de la lotería franco-rusa.» Pomolard, que no se había movido, quedó sumergido en su delirio. El pillete se detuvo, y al contemplar por un momento aquella imagen de la miseria, se permitió darle una broma.

—¡Eh, amigo mio; de seguro que si usted ó yo tuviéramos el número 32.491 no estaríamos aquí!

Al oír estas palabras, Pomolard lo miró atentamente, y saliendo de su desvarío, le preguntó:

—¿Qué número has dicho?

—32.491... No te preocupes de eso, mi amigo, porque esa dicha no es para nosotros.

Pero Pomolard había sacado ya su billete con mano trémula, de los rincones de su sucio bolsillo: clavó fijamente la vista sobre su número, sin poderla apartar; le parecía que las cinco cifras allí trazadas, el 3, el 2, el 4, el 9 y el 1, estaban provistas de otras tantas corrientes invisibles, que mantenían prisionera su pupila.

Después, sus nervios recobraron su natural flexibilidad, dió un violento salto y huyó aturdido sin saber á donde.

A la vuelta de una calle se encontró de manos á boca con Rotín, que iba á almorzar.

—¡Amigo mio! le dijo sofocado por la emoción; he ganado el premio grande, mira!

—Es cierto, dijo Rotín, que la víspera misma le había negado veinte sueldos. ¡Pues bien! para celebrar esta dicha, vas á permitirme que te invite á almorzar.

Y entraron en el «restaurant». Pomolard, que estaba en ayunas desde el día anterior, comió como un sabanón y bebió lo mismo.

Se habló de un banquero que adelantaría una fuerte suma hasta que se efectuase el cobro; en seguida, de colocar ventajosamente el dinero, y al dar la última campanada de las doce, Rotín, que tenía que volverse á su oficina, se despidió de Pomolard, que ya estaba repleto, y le dió cita para la noche.

Acababa Pomolard de dejar á Rotín cuando encontró á Copeau, quien lo había despedido de su casa la víspera, tratándolo de «petardista».

Abordó á Copeau y le refirió lo mismo que á Rotín.

—¡Es posible! contestó Copeau admirado... Pues, amigo, vas á proporcionarme el placer de venir á almorzar conmigo.

—Es imposible, amigo mio, acabo de hacerlo.

—¡Mentiroso; á mi no me engañas, te llevo conmigo, no valen excusas! Lo tomé del brazo y lo conduje á un «restaurant». Una hora después, Pomolard se separó de su excelente comensal, cuando se apareció Marcassin (hay casualidades verdaderamente extraordinarias).

Al informarse de la suerte de su amigo, Marcassin le dió á quemarope:

—¡Amigo mio, yo voy á almorzar, ya es tarde, y vas á hacerme el favor de compartir mi modesta comida; así podremos hablar!

—Pero, ¡es imposible, yo no puedo más.

—Vamos, nada de cumplimientos. Y dicho y hecho: lo llevó por fuerza á su casa, lo obligó á probar todos los platos y los mejores vinos que habían subido expresamente de la bodega para celebrar aquella afortunada ganancia.

Marcassin examinó el billete por todos los lados; era verdaderamente auténtico.

Durante una hora habló de formar los dos una sociedad para la explotación de un magnífico negocio que debía reportarles, infaliblemente, grandes utilidades. Pomolard aceptó; en su embriaguez lo aceptaba todo.

En este mismo momento, tomó su pipa, la cargó, recogió maquinalmente un papel que estaba en el suelo, y lo encendió en la llama de la chimenea.

Inmediatamente la mano de Marcassin cayó sobre su brazo:

—¡Desgraciado! —le dijo— ¿qué haces?

Pero ¡ay! era demasiado tarde, ¡el billete de la lotería franco-rusa no era ya sino cenizas!

Alphonse GROZZIERE.

LA MARI

De la mar te voy á hablar, y pues la mar es hermosa, hoy te quiero demostrar que sois una misma cosa la mar y tú, tú y la mar.

Y no lo dudas mirando que la mar se va alterando y obscureciendo su brillo, pues saca su geniecillo, como tú, de vez en cuando.

Y al decir que sois iguales, mi boca no se equivoca, pues si el mar en sus raudales tiene perlas y corales, también los tiene tu boca.

En mil razones abundo, y la razón principal es que mi diotamen fundo, es que si el mar tiene sal, tienes tú la sal del mundo.

Cuando en celajes de bruma se aduerme el mar blandamente, fingiendo lechos de pluma, podrás ver cómo es tu frente tan blanca como su espuma.

Y como tu rostro bello tras la mantilla no escondas y preste al mar su destello, notarás que tu cabello, como el mar, se riza en ondas.

Y no debes extrañar, pues con lógica te arguyo, que, sin poderlo evitar, al pasar al lado tuyo exclaman todos:—¡La mar!

Ricardo GUILJARRO

Libros y libros

“La eterna canción,”

Nuestro querido amigo Luis Brun, distinguido y culto literato que, como tantos otros, dedica á las cuartillas el tiempo que le dejan libre las minutas, nos ha favorecido con un ejemplar de su libro de versos La eterna canción, primorosamente impreso en Madrid, donde el autor reside.

Luis Brun rinde culto al modernismo, pero es el suyo un modernismo que pudiéramos llamar discreto, porque no rompe con las leyes de la armonía, ni el poeta hace versos kilométricos, interminables, ni es de los que imitan por imitar á muchos de esos santones de la novísima forma poética, que se llaman indisciplinados, como pudieran llamarse tontos de capirote.

El simpático autor de La eterna canción, emplea un lenguaje comprensible; poetiza casi siempre en los metros clásicos y están impregnadas sus composiciones de una delicadeza y de una espiritualidad hermosísimas.

«Un romántico deseo estas páginas imprime, al verlas en ellas veo un amor que me redime.»

Estos cuatro versos que escribe Luis Brun casi al final de su libro, constituyen una síntesis de la obra y de sus tendencias.

Reciba el inspirado poeta la más cordial enhorabuena y vean á continuación los lectores de esta Página, una de las más lindas composiciones que el libro contiene:

EL POEMA DE TUS MANOS

Varitas de nardos. ¡Me parecen tus manos de nieve varitas de nardos! y cuando se agitan en el aire, dando su perfume al aire, para las heridas de amor de mi alma es ese perfume, dulcísimo bálsamo, y cuando las deja sobre tu regazo, vistiendo tu cuerpo vestido blanco, parece que vienen florecitas blancas á caer en un campo nevado.

¡Oh manos divinas de inefable encanto! Las que acariciaban mis ojos cansados, las que eran frescura de mis ardorosos y febriles labios.

Gráciles, ligeras, en las encantadas teclas del piano, mariposas blancas sobre tu bordado de sutil encaje, que solo tus dedos podrían tocarlo, orden y armonía en los mil hechizos del alegre cuarto: temblorosas, tímidas en aquel momento, en que aleteando, ¡adiós! me decían... ¡quizá para siempre! ¡el erúel momento doloroso y trágico!

pureza y ensueño en las horas santas cuando estás rezando con las manos juntas, la una de la otra pidiendo el amparo. Qué duro el camino, qué triste y que largo... ¡quiero recorrerlo yendo de tu mano!

José BRUN.

Rápida

EL FRIO

Llueve y hace frío. He aquí dos hechos que son muy propios de la presente estación y que encajan por tanto en la realidad; pero apesar de ello nos extrañan y nos contrarían.

La lluvia es cosa muy útil para la tierra, para el cultivo de la misma, para la salud, para la vida, en fin; mas cuando es excesiva como sucede al presente en que desde que se inició el otoño, raro ha sido el día en que no ha sidido algún chubasco, ya no nos resulta tan útil.

Y si á esto se añade la circunstancia fortuita de no tener paraguas, ó las de no contar con calzado en condiciones de resistencia y defensa contra el regimen lluvioso, entonces sube de punto y llega al colmo de la contrariedad, el aguantar los aguaceros.

Y hay que sumar á estos pequeños inconvenientes, otro que también constituye un poderoso motivo de contrariedad para el vivir pobre y honesto: el del frío, que viene á completar con sus penosos efectos las tristezas otoñales.

El tiempo reinante ahora, es el que se denomina «variable», es decir: que con los aguaceros más ó menos considerables, alternan las horas de cielo despejado y luminoso; y esto no se realiza más que cuando soplan los vienteojillos secos del Norte y Nordeste y del Este, que son bastante fríos y molestos para los que no cuentan con un

guardarropa bien surtido, que somos el mayor numero de vivientes.

Y cuando se piensa que estamos en los comienzos de Diciembre y que estos rigores atmosféricos suelen prolongarse hasta el mes de Abril, entonces casi nos asalta la exasperación; porque el prolongado liso, significa no solo un dolor constante de naturaleza física, sino también un peligro serio; el de contraer alguna pícara enfermedad, que nos lleve con mayor ó menor rapidez al término de todos los afanes.

Ello es que la vida humana está continuamente amenazada; pero lo que hay de más doloroso en esto, es el número inevitable de pequeñas miserias que nos cercan, acechan y hostilizan en una lucha de afilerazos que nos obliga á permanecer alerta contra tanto enemigo, sin lograr vernos libres de ellos.

Pues bien, la lluvia prolongada y el frío son dos enemigos de esos contra los cuales no cabe á los desvalidos otro recurso que aguardar la benigna primavera.

Solo ella les ahuyenta y en su seno pródigo y feo tornamos á hallar la gratitud del vivir suave y benéfico.

DICKY.

Postres Variados

La guardia civil de Coronil ha detenido á un sujeto por haber dirigido un anónimo á un propietario malagueño exigiéndole, bajo amenazas de muerte, la entrega de 1.500 pesetas.

Es el segun lo visto que cae, en poco tiempo, por ese delito.

Esos anónimos petitorios con amenazas de muerte, son un género literario brillante, pero peligroso.

Es preferible escribir poesías modernistas.

Así no le llevan á uno á la cárcel, aunque le debían llevar.

Ya escampa. Dieron de San Petersburgo que á la salida de un mitin ha hecho la policía 150 detenciones.

Y con motivo de haberse descubierto, según dicen, un complot contra el Czar, se prepara otra racha de detenciones en diferentes puntos de Rusia.

Paradoja se llama esta figura. En Rusia, en pleno Diciembre, son encerrados los rusos, cuando los sacan en todos los otros pueblos del mundo!

El premio Nobel para artes médicas y fisiología ha sido este año concedido al profesor Laverán.

La elección de Laverán para el premio se funda en sus notables estudios sobre el paludismo.

Tratándose, pues, de un gran médico de nombrada, la elección de Laverán la cerán con simpatía los que enterados están.

En Bruselas han robado unos ladrones artísticos un gran cuadro de Van-Dick, que era de valor subido. Con los lienzos del famoso pintor flamenco es preciso por el dinero que valen, tener cuidado exquisito.

Donde los haya se debe poner este letrillo: «Quedate con los Van-Dick, que los buscan los Van-dickdos.»

En un bosque de Cerbere ha sido encontrado el cadáver de un español, cuya muerte está envuelta en el misterio.

«En los bolsillos—según dicen los telegramas—se le ha encontrado una caja de cerillas españolas.» Eso no aclarará el misterio, seguramente. Lo que es con cerillas españolas no se hace luz en el asunto!

Dicen de Valencia que en el Barranco de Buscana ha descubierto la policía una fábrica clandestina de alcohol.

También ha sido torpe el fabricante clandestino al establecer la fábrica en ese sitio, donde era tan fácil descubrirle.

Si no tiene el encéfalo de rana, se debió figurar que instalando la fábrica en Buscana la habían de encontrar?

AMADIS

Sin franqueo

J. del B. S.—Aun cuando tiene su artículo marcado sabor local y por su carácter descriptivo no encaja en esta Página, le publicaré gustoso por ser de usted, lo que equivale á decir que está bien escrito.

Cine.—¿Ha vuelto usted á aparecer otra vez? Y con los mismos ripios y vulgaridades que antes.

A. R. L.—

«Desde el día que te vi ¡ay! siento tal frenesí que no te puedo olvidar.» Comprenderá usted que así no podemos continuar.

M. R.—Lo reservaré para la primera Página del año.

Un glauco.—

Inspido, incongruente y malo completamente, es su soneto En un tris.

¡Oh, modernista inocente, si le coje á usted Amadis!

M. Z. R.—Mil gracias, inspirado poeta, por su último envío.

SECCION DE ANUNCIOS

EMULSION MADAL

Es mejor que todas, por ser única que contiene 80 por 100 d hígado de bacalao de Noruega Laffoten todo asimilable. Usando aceite sin emulsionar, no se tolera bien y se pierde por vías intestinales. Reconstituye niños, adultos, viejos; consunción, convalecencia, clorosis, embargo lactancia; tos, tisis, escrófulas, raquitismo, anemia, etc. Lo certifican eminentes doctores y colegios médico y farmacéutico de Barcelona. Medalla de plata. Farmacias y Droguerías.

Gran fotografía-Victoria-11

El antiguo gabinete fotográfico establecido en la calle de la Victoria, núm. 11, ha abierto de nuevo sus puertas al público, estando al frente de todos los trabajos el acreditado y conocido operador de Madrid señor Carrascosa, quien se propone dar á conocer en esta capital y á precios un 50 por 100 más barato que nadie, los últimos adelantos en fotografía, la naturalidad, la elegancia y la especialidad en Oitratos, Platinos, ampliaciones, reproducciones, fotominiaturas y toda clase de trabajos, y procedimientos empleados hasta hoy en este arte son los que le han valido la popularidad, y el crédito que goza en la Corte, el señor Carrascosa.

Retratos á diez céntimos. Postales, media docena 3 pesetas. Grupos baratísimos. Retratos kilométricos, entregados en el acto. Especialidad en retratos de niños. Esta casa responde de todos los trabajos, y se ofrece para fuera del establecimiento tanto durante el día como la noche. También se encarga para la comodidad de los aficionados del revelaje tiraje de positivas y de la enseñanza de procedimientos á precio sumamente económicos.

No confundirse: Victoria, 11, la más antigua de la capital.

Fotografía de Montes

Reoyo, 15, 3.º

Llegó la ocasión de obtener un buen retrato

El dueño de este establecimiento, desoso de complacer al público que durante tantos años le ha favorecido con sus encargos, tiene el gusto de participar se ha trasladado á la calle de Reoyo, núm. 15 (casa nueva del señor Ochoa), donde sin omitir gasto de ningún género ha montado un gabinete fotográfico con todos los adelantos hasta hoy conocidos. Todo trabajo será entregado con la aprobación del público. Se hace toda clase de trabajo conocido en fotografía.

Especialidad en retratos de niños

No confundirse: Reoyo, 15, fotografía

Esta casa no tiene sucursales; no fijarse de anuncios confusos. Fijarse bien que Montes está en la calle de Reoyo, 15, 3.º

Sombrerería y Zapatería

DE

CLAUDIO MORENO,

Plaza del Corpus, 10

Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios

EFFECTOS PARA MILITARES

Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.

Todo á precios muy convenientes

ARROZ GLACÉ La Flor de Valencia

El más exquisito y nutritivo. Se vende en saquitos de 2 kgs. y 1 kg. Nuestros favorecedores pueden obtener primas de recompensa, con las cuales les podrá resultar el consumo gratis. Véanse los prospectos que contiene cada saquito.

CALZADO SUPERIOR

No hay que darle vueltas! Para comprar bueno y barato en casa de Alberola. Allí no hay más aparato que el calzado muy barato! Isabel la Católica, 8

Morrhuel-Creosotado

De CHAPOTEAUT. Contiene los principios activos de la creosota de haya, asociados al Morrhuol, poderoso microbicida, constituye el remedio más eficaz que se conoce contra Bronquitis, Catarros rebeldes, Tisis laringea, Consunción, Enfermedades del pecho en 2.º y 3.º grado. PARIS, 8, RUE VIVIERNE y en todas las Farmacias.

¡Revolución!

La Moderna

38, Plaza Mayor, 38. Vajillas, 71 piezas, preciosos dibujos, á 45 pesetas. Vajillas de 71 piezas, blancas, labradas, á 35 ídem. Medias vajillas, 45 piezas, preciosos adornos, 22.50. 33 piezas cristal fino (para comedor), 8 ídem. Objetos para regalos, de las mejores fábricas, á precios increíbles, y un sin fin de artículos difícil de enumerar. Visítala LA MODERNA y es convencido. 38, Plaza Mayor, 38 SEGOVIA

JARABE Y PASTA DE

SAVIA de PINO MARITIMO

Preparados con la SAVIA de PINO fresca. Cura Resfriados, Tos, Gripe, Bronquitis, Dolores de Garganta, Ronguras Infecciosas. PARIS, 8, RUE VIVIERNE y en todas las Farmacias

REGENERADOR DE LA SANGRE

HIERRO DE LERAS

Este ferruginoso es el único que encierra en su composición los elementos de los huesos y de la sangre: es sumamente eficaz contra la Anemia, el Empobrecimiento de la Sangre, los Colores pálidos, Flujos blancos é Irregularidad de la menstruación. Se soporta siempre bien, por lo que se receta con frecuencia á las doncellas, niñas y niños delicados. PARIS, 8, RUE VIVIERNE, y en todas las Farmacias.

Cinematógrafo Reina Victoria

Sesiones desde las cinco en adelante

Todos los días grandes estrenos

Precios: Preferencia, 0'30; Entrada general, 0'15.

Léase el programa.

Advertisement for Alcock's Plasters and Brandreth's Pills. Includes an illustration of a man and text describing the products' benefits for various ailments like Mal de Garganta, Tos, Resfriados, Bronquitis, Pulmones, Debiles, etc.

Compagnie de Assurances Generales

CONTRA INCENDIOS

Reaseguradora de La Peler

La más antigua y poderosa de las francesas

FUNDADA EN PARIS EL AÑO 1819

Capital y Reserva: 25.000.000

Primas recaudadas en 1905: 12.902.000

Importe de los siniestros pagados en dicho año: 6.977.000 francos

Esta compañía, cuyas acciones de 1.000 francos se cotizan en la Bolsa de París á 27'500, ha repartido en el año último un dividendo de 1.350 francos por acción, que equivale al 135 por 100 de bonificación.

Los Establecimientos públicos y religiosos obtendrán una rebaja en el seguro.

Subdirector en Segovia:

José Ramón Santiago, Romero, 4, 2.º

Centro Barcelonés

Quintas

Autorizado por la Ley de 30 de Junio de 1887

Dirección general: Carmen 42, 1.º, Barcelona

Esta antigua Asociación es la única en España que ha redimido siempre á todos sus asociados por 750 pesetas, después de dejar garantida la responsabilidad de los excedentes de cupo por 6 años, permitiendo que los interesados depositen sus capitales en el mismo pueblo de su residencia ó donde quieran, sin que la Dirección pueda levantar los depósitos hasta la época de la redención de los mozos.

Los miles de pólizas suscritas y los centenares de redenciones que última este centro en cada quinta y de cuyos mozos facilita sus nombres y domicilios en relaciones impresas, son su mejor garantía. Para evitarse serios disgustos deben las familias tomar muchos y desinteresados informes de las asociaciones en las cuales desean ingresar.

Para prospectos y suscripciones á nuestro Delegado en Segovia, don Mariano Tejero Frias, calle del Pozuelo, número 6, principal.

SOMBRERERIA DE ANTONIO GARCIA

En esta casa, encontrará el público toda clase de sombreros y gorras, á precios baratísimos y sin competencia, como igualmente objetos de escritorio y papelería.

Fijarse bien y no confundirse con otras casas de los mismos géneros.

10, Isabel la Católica, 10

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

43 años de existencia

Seguros sobre la vida-Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía. Plaza Mayor, número 41, planta baja.

EMULSION FORCADA

UNICA PREMIADA en el Concurso del Colegio de Farmacéuticos de Barcelona. Inútilmente más activa y reconstituyente que el mejor aceite de hígado de bacalao por ser la única Emulsión de este aceite obtenida por medio de un agente reconocido hoy como el alimento más poderoso, que con su gran virtud nutritiva aumenta prodigiosamente la eficacia y efectos del aceite, y la medicina de modo que se toma con agrado y se asimila directamente y en totalidad sin ningún trabajo digestivo. Cura y fortifica con maravillosa rapidez á niños débiles é desnutridos, á enfermos de adenas, de gargaras, de escrófulas, de raquitismo, de consunción, de anemia, de clorosis, de embargo lactancia, etc.